



Unterstützen Sie mit einer Spende

(Stichwort: Kindertrauergruppe)

die geplante

TRAUER-FREI-ZEIT

vom 02.08. – 04.08.2021

für fünf trauernde Mädchen (8-14 Jahre)

mit Erlebnissen auf einem Pferdehof,
bei einer Kunsttherapeutin und in der Natur usw.



sowie die weiteren Treffen der
Kindertrauergruppe.

Vielen Dank!

Ambulanter Hospiz- und
Palliativberatungsdienst

Empfänger: Diakonieverein Carolinenfeld e.V.
Bank: EKK
IBAN: DE57 5206 0410 0308 0014 30
BIC: GENODEF1EK1

Kinder und Jugendliche trauern anders. Oft zeigen sie kaum ihre Traurigkeit und Trauer, um Angehörige nicht zusätzlich zu belasten. Dennoch trauern auch sie. Dabei kann ihre Trauer viele Gesichter haben. Würde die Trauer bei Kindern als Farbe erscheinen, dann wäre sie gewiss kunterbunt. Weinen oder lachen, albern oder aggressiv, ausgelassen oder in-sich-gekehrt – solche oft widersprüchlichen Gefühle sind typisch für die innere Unsicherheit und Zerrissenheit trauernder Kinder und Jugendlicher.

Die Kindertrauergruppe „Lebensfarben“ bietet trauernden Kindern und Jugendlichen (6 – 15 Jahre) einen geschützten Raum, in dem sie Verständnis für ihre Situation erfahren. Durch die Begegnung und den Austausch mit anderen Mädchen und Jungen, die den Verlust eines Elternteils, Geschwisterkindes o.a. bewältigen müssen, fühlen sie sich ernst- und wahrgenommen. Kreative Angebote, erlebnispädagogische Methoden und Gesprächsangebote können im gemeinsamen Erleben helfen, den Schmerz um den Tod eines geliebten Menschen zu verarbeiten, diesen als Realität zu akzeptieren, und den Verlust in ihr Leben zu integrieren. Dabei soll ihre Rolle und Leben als Kind bzw. Jugendlicher stets berücksichtigt bleiben.